

Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por Dirty-666 - 13 Nov 2013 14:47

Muy buenas a todos 

! Soy Jon Ander. Desde hace tiempo que estoy en todo lo relacionado con el mundo del freeride y del motor, y recientemente me hice con un suzuki ltz del 2004 tras la chapa que me dió un familiar (por suerte o por desgracia ) que anda también en este mundo FEDEK1.

Espero serviros de ayuda a todos foreros, y quizá recibir un poco de la vuestra ! Nos vemos en la montaña !! 

=====

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por Kotic - 14 Nov 2013 23:54

Bienvenido compañero!!!

Un saludo desde Bilbao / Burgos

=====

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por Dirty-666 - 16 Nov 2013 18:00

En el raid, si no funde el suzuki antes claro... 

=====

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por ramon - 16 Nov 2013 19:26

Hola amigo, pues si vas a vimioso a la ruta o al raid nos veremos 

=====

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por PANTERA1 - 18 Nov 2013 21:06

al final con tendre que ir yo a controlar el rebaño al raid 😊

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por drakis - 19 Nov 2013 08:26

SI PANTERA, necesitamos uno que sepa utilizar el latigo jejejjeje:evil: 😠

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por TXINTXARRI - 22 Nov 2013 22:20

Hola Jon Ander, bien venido al grupo. Controlas la zona de Leizaran? yo un poquito pero necesitamos alguno que nos guie bien. Espero conocerte y Aupa Andoain.

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por PANTERA1 - 24 Nov 2013 17:46

TXINTXARRI escribió:

Hola Jon Ander, bien venido al grupo. Controlas la zona de Leizaran? yo un poquito pero necesitamos alguno que nos guie bien. Espero conocerte y Aupa Andoain!!!OJO!!!! que la zona de Leitzaran desde el verano ya no es lo que era... ☺

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por Dirty-666 - 25 Nov 2013 18:18

Aúpa !!

Leizaran esta “aparentemente” prohibido para todo tipo de vehículos. Y digo aparentemente porque sigo viendo coches y alguna moto de vez en cuando. Nosotros ni pisarlo, justo justo para subir a adarra desde aquí, y poco más...

Por cierto. Alguien sabe algo de que la ertzainza anda pillando a gente por el monte, en la zona de Villabona/aduna ?

😊

Re: Me presento desde Andoain con mi LTZ400 !

Publicado por Dirty-666 - 25 Nov 2013 18:21

Claro ! Tu a controlarnos que si no vamos todos sin cabeza 😊

Lleva látigo y escopeta de sal, como los caxeros ! 😊
